

Herr Kolf fragt nach dem Sachstand bezüglich der gewünschten Beleuchtung im Bereich des DFB Kleinspielfeldes im Siegpark.

Herr Neulen antwortet hierauf, dass er darüber nicht informiert sei, da dies im Zuständigkeitsbereich des Bauamtes läge.

Frau Pipke fragt nach, ob das Fest der internationalen Begegnung wieder in 2015 stattfinden werde und ob es Neuigkeiten dazu gebe.

Herr Neulen sagt hierzu, dass es arbeitsbedingt noch keine neuen Erkenntnisse gebe. Aus dem Ausschuss habe man ja den Auftrag, mit den Nationen ein Gespräch zu führen mit dem Ziel, jemanden aus diesem Kreis zu finden, der das Fest eigenverantwortlich mit Unterstützung der Gemeinde zukünftig durchführen werde. Man habe das Thema auf der Agenda.

Vorsitzender Strausfeld fragt, ob sich die Gemeinde Eitorf wieder an der anstehenden Messe Tour Natur in Düsseldorf beteiligen werde, was von Frau Kisteneich bejaht wird.